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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
Herrn Strothmann 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 13.04.2021 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Tempobegrenzungen im Stadtgebiet 
 

 
Text der Anfrage: 

Auf wie vielen Kilometer Straße auf dem Gebiet der Stadt Bielefeld gilt derzeit Tempo 30 
oder weniger? Wir bitten hierbei um Darstellung der Ergebnisse in absoluten und relativen 
Zahlen, sowie bezogen auf die einzelnen Stadtbezirke als auch auf das gesamte 
Stadtgebiet. 

 
 
 
Begründung: 

Tempo 30 ist nicht nur ein Thema für Autofahrer*innen. Es erhöht die Sicherheit für alle und sorgt 
für mehr Gleichberechtigung zwischen den verschiedenen Verkehrsteilnehmern. Gerade die 
ungeschützten Fußgänger und Radfahrer profitieren von Tempo 30.  

Bei Tempo 30 lassen sich die Straßen leichter überqueren. Auto- und Radverkehr harmonieren 
besser, da Tempo 30 die Kommunikation zwischen den einzelnen Verkehrsteilnehmern 
erleichtert. Auch deshalb, weil sich die Geschwindigkeiten annähern und sich die Eindrücke und 
Informationen, die wir als Verkehrsteilnehmer*innen aufnehmen, bei einem niedrigeren Tempo 
besser verarbeiten lassen. Das fördert ein gleichberechtigtes Miteinander. Auch Anwohner*innen 
profitieren direkt von den Vorteilen von Tempo 30, da der Verkehrslärm deutlich reduziert wird. 

 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. Daniela Kloss 
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